

Globale Erderwärmung und hormonbedingte Aufmerksamkeitsdefizitsyndrome

Nur mal eine kleine Frage: Es ist schon warm oder? Noch ein paar Grad mehr und man könnte meinen es wäre Sommer. Und dann noch ein paar Grad mehr und die Pole schmelzen endgültig! Sonne. Hitze. Gewitter. Schwüle. Um genau zu sein leiden wir unter sonniger Hitzegewitterschwüle, die eine solch gesellschaftslähmende Fußballhirnverkleisterung begünstigt, dass man mit zentralvernebelter Verstandesmattscheibe die nationale Volksfürdummverkaufung nicht mitbekommt. Da sieht mans! Ich bin auch schon in Mitleidenschaft gezogen! Ein eindeutiger eingriff in meine Gesundheit und vor allem in die meines Geldbeutels durch die Gesundheitsreform unter zu Hilfenahme eines groben Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz. Die Volksdroge Fußball wird in großem Stil gegen unseren Verstand eingesetzt und das mit voller Kalkulation der Politik. Wer verfolgt gerade das politische Geschehen? OK, das ist nicht einfach, weil der Sportteil der Zeitung so dick ist, dass für Politik nur noch die Randnotizen übrig bleiben. Und wer interessiert sich für die Föderalismusreform? Nicht das uns das weniger direkt betreffen würde, als die Gesundheitsreform, aber was machen wir? In der Sonne sitzen, grillen, Bier trinken, Fussi schauen und feiern. FEIERN! Großer Fehler! Übelst! Wir müssen unseren Unmut äußern, Wasser trinken, Zeitung lesen, und demonstrieren! ... tja... klingt für mich jetzt auch nicht so spannend... nicht wirklich attraktiv... und ich bin ja auch nicht auf der Strasse und wenn, dann auch wieder nur mit Bier und Wurst. Aber wir Sollten! Müssen! ... Zusehen, dass wir vor der Mehrwertsteuererhöhung uns noch alles leisten was wir können, danach hat man einfach kein Geld mehr dazu und kann immer noch demonstrieren wenn man eh gerade auf der Straße sitzt. Aber bei der Hitze kommt man ja auch nicht hoch... und das ist wieder ein globales Problem. Die allgemeine Intelligenz ist Klimaanlage gewöhnt, und kommt mit Temperaturen über 30°C genauso wenig zurecht, wie die überhitze CPU eines Laptops: Systemfehler! Denken an Schnittstelle politisches Denken im Überblick unterbrochen! - Umleiten an Schnittstelle Fußball WM! Das Umfeld bleibt das gleiche. Bier und Bratwurst! Am Stammtisch wie au'm Platz. Nur die Leute sind irgendwie lockerer und besser drauf. Jack Johnson Hemd statt Anzug und statt Kostüm das Sommerkleid. Und alles nur weil jetzt Sommer ist. Nicht wenn jetzt Sommer wär, es ist soweit!! Dann mach mal Herr Pohlmann, das Lied muss umgeschrieben werden.

Apropos schreiben: Wie soll man sich eigentlich auf Plotin konzentrieren, wenn man die ganze Zeit, wo man doch einfach nur stur geradeaus starren will, dem Mädels gegenüber zutiefst in den Ausschnitt schauen kann? Was soll das? Das gehört sich nun wirklich nicht, aber sieht echt gut aus, und warum wegschauen? Die Hormone wollen das so, da kann Mann einfach nichts machen. So ähnlich, wie wenn Deutschland gewinnt die hitzigen Argentinier schlagende Argumente dagegen haben... Hormone! Da kann Mann einfach nichts machen. Vielleicht auch einfach wieder zuviel Sonne. Das ist auch der eigentliche Grund für die vielen Hormone. Das kann man in einer einfachen kausalen Kette festmachen. Würde die Sonne nicht scheinen, wäre es kalt, würden die Frauen mehr Stoff am Körper tragen und dadurch verpackter aussehen, würden Männer nicht so schnell auf die Idee kommen wie sie unverpackt aussähen, würden die Hormone ihre normale Zahl haben und Mann könnte sie kontrollieren, und würde nicht als Kompensation Mertesacker -der gar nicht Borowski ist- zusammentreten. Die Sonne ist schuld! In der Kernfusion verbrennt die letzte Hemmschwelle nicht auf Hormone zu hören.

Apropos hirnverbrannt: Leute kauft Sonnenmilch und Sunblocker, um die Rübe einzureiben! Es kommen heiße Zeiten! Der Sommer ist da, der Herbst wird heiß, die Weltraumstrahlen grillen den Verstand, da fallen die sonnencremefettigen Haare fallen da auch nicht weiter auf. Safety first! Schützt das Denken! Neben dem abgelegten Bikinioberteil und der halbleeren Flasche Bier am Grill stirbt es aus, am Strahlentod und der Fussimanie!

Und wenn er nicht geschmolzen ist, dann wettet er noch immer!
Bis neulich!